

学年だより



きらきら



射水市立太閤山小学校
第1学年
令和7年2月1日

寒さに負けず元気にがんばろう!

暦の上ではまもなく立春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子供たちは、休み時間になると外で遊んだり廊下でなわとびをしたりして、寒さに負けず元気に体を動かしています。しかし、感染症が流行する中、子供たちの体調も気になります。対策を取りながら、寒さに負けない丈夫な体、強い心を育てることを目指し、どの子供も元気に学校に通ってくれることを願っています。

なわとび練習をがんばっています!



3学期に入ってから、なわとびの練習をしています。2月中旬に行われる予定の記録会に向けて、前跳びや後ろ跳び、あや跳び、二重跳び等の技の練習をがんばっています。体育の時間には制限時間いっぱいまで一生懸命跳び続けたり、できない技にも挑戦したりするなど、一人一人が力を付けています。ご家庭でも話題に挙げて励ましてください。



ステンシルローラー版画「ゆかいなうみのなかまたち」

図画工作科の時間に、ステンシルローラー版画に取り組みました。まず、ローラーで画用紙に色をのせ、家から持ってきた野菜や様々な材料でスタンプングをしました。次に、海の生き物の形に切ったシールを画用紙に貼ったり、ローラーで海の色を重ねたりしながら海の中の世界を作り、最後にシールをはがして楽しい海の世界になりました。スタンプングに使う野菜や小物、汚れてもよい服等準備していただきありがとうございました。



むかしのあそびにちょうせんしよう

生活科では、昔から伝わる遊びに挑戦しています。けん玉やこまのいろいろな技にチャレンジしたり、友達と仲良くあやとりやおはじき、お手玉を楽しんだりします。子供たちからは、「こまのひもを巻くのが難しいな」「けん玉のけん先にさせるようになりたい」という声が聞こえてきました。ご家庭でも、お子さんと一緒に昔の遊びに親しみ、技やコツを教えていただけたら助かります。また、学校にもこまやけん玉等の遊び道具があるのですが、数が足りません。ご家庭に昔遊びの道具があれば記名し、ぜひ持たせてください。

チャレンジテストの認定証についてのお知らせとお願い

県内の小学校では、漢字・計算の基礎的な力を身に付けるとともに、児童の学習意欲を引き出すことをねらいとして、チャレンジテストに取り組んでいます。宿題では丸付け等にご協力いただき、ありがとうございました。後日、6級に認定されたお子様に、認定証をお渡しします。ご家庭で認定証を見ながら「がんばったね」等の声かけを、ぜひよろしくお願ひします。今年度から、**認定証への保護者の押印は不要**となりました。兄弟で今まで押印されている方は、**兄弟の分のみ押印し、1年生の分は押印せず**にそのまま学校へ持たせてください。6年間通しての認定証ですので、必ず学校に持ってくるようお願いいたします。認定証をお渡しする日は、ミニ連絡で再度お知らせします。

大雪による登下校の時刻変更に対応していただきありがとうございました。今後も天候不良への対応や感染症対策に取り組みながら活動していきます。ご家庭でも安心メールの確認と日々の健康観察等をよろしくお願ひいたします。